



Hochwasser-Dank von Achenm hle f r Samerberger Feuerwehren

Beitrag

Wieder hat es die Familie von Hartmut Vockler aus Achenm hle mit dem j ngsten Hochwasser erwischt. â??Seit 11 Jahren sind wir hier Mieter,  ber 20 mal haben wir eine  berschwemmung erlebt, diesmal war es besonders argâ?? â?? so die betroffenen Bewohner, die sich auch auf diesem Wege bei den Samerberger Feuerwehrleuten von Grainbach und Ro holzen f r die erfahrene und hervorragende Unterst tzung bedanken m chte und weiter hei t es: â??Normalerweise h tten wir uns mit einem Grillfest bedankt, leider ist unser Keller noch voller Dreck, die zusammengebrochene Treppe ist auch noch nicht repariert, so dass wir das Grillfest verschieben m ssenâ??.

Fotos: Hartmut Voeckler









Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. AchenmÃ¼hle
2. Feuerwehr
3. Samerberg